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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 又 吉   栄 
  

１ 西海岸開発について 

 (1) 第二ステージ（浦添市素案）の進捗について 

２ キンザー内有害物質（ＰＣＢ、ＤＤＴ）の調査について 

３ 公園に健康遊具を設置することについて 

４ 放置空き屋対策について 

５ 税理士、監査法人による監査導入について 

２ 比 嘉 讓 治 
  

１ 地区内の公園整備について 

 (1) 港川サンハイツ公園の入口部分の改修について 

 (2) 牧港緑地公園内の多目的広場について 

２ 港川崎原自治会の県道港川道路へのアクセスについて 

３ 毎年行われているカーミージーでのアーサ採りについて 

(1) 体験活動についての教育長の見解について 

(2) アーサ採りの人体への影響の懸念を払拭することについて 

４ 浦添市西海岸開発について 

 (1) ２月10日の新聞報道についてお尋ねします。 

 (2) 一部改訂については浦添市、沖縄県、那覇市による構成団体の

協議が必要か。 

 (3) 新聞で「軍港は避けて通れず」とあるが、浦添素案を実現する

上で支障となる代替施設の移設についてどのような協議をして

いるのか、現在の状況を教えてください。 

３ 金 城 泰 邦 
 

１ 生活保護世帯の児童生徒の校外活動費を校納金処理することにつ 

いて 

２ 介護保険法に基づく住宅改修費用の受領委任払制度を導入するこ 

とについて 

３ 民間住宅活用型住宅セーフティネット整備推進事業を活用し住宅 

確保要配慮者世帯に居住の安定確保を図ることについて 

 (1) 高齢者向けシェアハウスの推進について 

４ 待機児童解消の取り組みについて 

 (1) 前田公務員宿舎の跡地を利用した待機児童解消の取り組みにつ

いて 

 (2) 認可外保育園への支援について 

５ 放課後児童健全育成について 

 (1) 学童クラブへの支援について 

６ モノレール駅周辺整備について 

７ 港川のカーミージー周辺に自然公園を整備し海洋博物館を誘致す 

ることについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 若年者雇用の創出について 

 (1) ニート対策について 

９ 母子・父子等ひとり親世帯の支援について 

10 前田公務員住宅付近（前田第１調整池前）の通学路整備について 

４ 上江洲 徹 也 
  

１ 松本市長の市政の過去３年の成果と平成28年度方針について伺

う。 

 (1) 市民協働について 

２ 第四次浦添市総合計画前期の市民協働の取り組み成果と後期の市

民協働の取り組み計画を伺う。 

３ 行政改革の観点から、市民協働の取り組み（機構改革における協 

働推進課設置）について伺う。 

４ 浦添市の平成28年度以降の小規模小売業への支援について伺う。 

５ うらそえ織マーケティング事業市場調査の成果を伺う。 

６ 浦添市教育委員会も中城村教育委員会のような琉球史（中城ごさ 

まる科）に類似する浦添史に重点をおいた琉球史教育に取り組めな

いか伺う。 

７ 健康づくりの観点から、浦添市教育委員会の取り組む「てだこて 

くてく登校」の浸透について伺う。 

８ 健康づくりの観点から、健幸ポイント制度を含むスマートウェル 

ネスシティの取り組みについて伺う。 

９ 浦添市の手話言語条例制定の取り組みについて伺う。 

10 待機児童解消の取り組みについて、これまでの実績と待機児童ゼ 

ロ実現までの取り組みを伺う。 

11 学童クラブ支援の取り組みについて、これまでの実績とこれから 

の支援の取り組みを伺う。 

12 屋富祖通り周辺地区住民ワークショップについて、平成28年度以 

降の取り組みを伺う。 

13 環境基本計画の観点から、浦添市内の河川の汚濁浄化の成果を伺 

う。 

５ 比 嘉 克 政 
  

１ 浦添市における子どもの貧困について伺います。 

 (1) 本市の子ども貧困の実態とその対策について 

２ 浦添市の生活保護世帯数と生活保護費の現状についてお聞き致し

ます。 

 (1) 過去５年間の生活保護世帯の推移 

 (2) 過去５年間の生活保護費の推移 

３ 港川道路の進捗状況について伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 松 下 美智子 
  

１ 子どもの貧困問題についてお伺いします。 

 (1) 本市の現状について 

 (2) 県子どもの貧困対策推進基金の活用について 

 (3) 就学援助制度の適正な活用について 

２ 母子・父子等ひとり親家庭の就労支援についてお伺いします。 

 (1) 高等技能訓練促進給付金事業について 

  ①これまでの実績について 

  ②次年度の取り組みについて 

３ 女性活躍推進法についてお伺いします。 

４ 小中学校における日本語教育支援についてお伺いします。 

 (1) 次年度の取り組みについてお伺いします。 

５ 男女平等及び多様性を尊重する社会を推進することについてお伺

いします。 

(1) 小中学校における次年度の男女混合名簿の導入について 

６ 市民テニスコートの改修及び新市民テニスコートの建設について

お伺いします。 

７ 浦 﨑   猛 
  

１ 浦添市の情報教育について 

 (1) 浦添市情報教育推進計画の取り組みについて 

 (2) 学校におけるＩＣＴ環境の整備状況について 

 (3) 教員のＩＣＴ活用指導力について 

２ 本市の子どもの貧困と対策について 

 (1) 就学援助受給の状況について 

 (2) 生活保護の状況について 

 (3) 児童扶養手当受給の状況について 

３ 浦添市民体育館施設について 

(1) 屋根の雨漏り補修について 

(2) アリーナ中央仕切りネットの改善について 

８ 仲 里 邦 彦 
  

１ 中小企業振興条例の制定について 

 (1) 制定遅延の原因 

 (2) 審議委員の構成について 

 (3) 他市の状況について 

  (4) 組織機構改革との関連について 

２ 公共施設へのネーミングライツの導入について 

３ 浦添市美術館付近の国道330号に歩道橋を設置することについて 

４ パークゴルフ場整備計画の進捗状況について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ てだこウォーク2016の成果について 

 (1) 学校単位の参加による効果と今後の対応 

 (2) かりゆし遊歩隊の活動について 

６ 子どもの貧困について 

 (1) 現状と課題 

 (2) 今後の対応 

 (3) 松本市長が国へ提言した概要について 

７ 西海岸開発について 

 (1) 那覇港管理組合の組織について 

 (2) 那覇港管理組合が示した那覇港湾施設代替施設（軍港）につい

て 

 (3) 長期構想検討委員会について 

 (4) 第二バースに係る分の負担金を予算計上しない理由について 
 

９ 下 地 秀 男 
 

１ 照明のＬＥＤ化について 

 (1) 公共施設の照明について 

 (2) 防犯灯について 

２ 浦添市子どもの貧困対策推進計画策定について 

３ 不登校児童・生徒への積極対応について 

４ 待機児童解消へ前田公務員宿舎跡地を活用することについて 

５ 地域猫活動の取り組みについて 

６ 市営住宅の増設について 

７ キャンプ・キンザーの返還について 

 (1) 西海岸開発との一体的な取り組みについて 

 (2) 第一ステージのサンエーの開業に伴う交通渋滞の緩和に向けた

道路整備について 

10 比 嘉 武 宏 
  

１ 北方領土返還運動全国強調月間における小中学校での取り組みに

ついて 

２  世界のウチナーンチュ大会に向けての市の取り組みについて 

３ 浦添市民間大使について 

４ 西海岸開発浦添市素案の状況について 

５ 牧港補給地区返還跡地の先行取得について 

11 銘 苅 良 二 
 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 施政方針から 

  ①「国際的観光リゾート」の実現について 

  ②少子高齢化対策について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 公共施設マネジメントについて 

 (1) 今後の公共施設の考え方について 

３ 子どもの貧困について 

 (1) 20歳未満の子どもがいるひとり親世帯数 

 (2) 本市の母子世帯の平均年収と全国平均との比較 

 (3) 本市の母子世帯の小学校高学年～中学生の人数 

４ 本市の環境未来都市の取り組みについて 

５ 世界のウチナーンチュ大会について 

 (1) 本市出身の受け入れ体制 

12 当 山 勝 利 
 

１ 市長の施政方針の中の所信について 

 (1) 小学１年生から中学３年生までを対象に、所得制限付で給食費

を半額とする制度について説明を求める。 

  ①本制度における制限される所得の基準額とその根拠について伺

う。 

  ②本制度により対象となる児童、生徒の人数そして世帯数につい

て伺う。 

  ③手続きの方法について伺う。 

  ④対象児童、生徒の家庭が滞納した場合、給食費の徴収責任者は

誰になるのか伺う。 

  ⑤本制度が適用され補助金が支給された場合、給食費は私費会計

で扱われるのか伺う。 

 (2) 「子どもの貧困緊急対策事業」について伺う。 

 (3) 分散型エネルギーシステムの導入について伺う。 

２ 浦添市の土地区画整理事業について 

 (1) 浦添南第一地区、浦添南第二地区、てだこ浦西駅周辺地区、浦

添前田駅周辺地区土地区画整理事業それぞれの事業費、面積、

事業終了年度、進捗状況及び平成28年度の予定について伺う。 

 (2) 土地区画整理事業の今後の進め方について伺う。 

３ 嘉手納米軍基地周辺の取水地等から検出された有機フッ化物につ 

いて 

 (1) 有機フッ化物の特性と人体への影響について伺う。 

 (2) 発生源と浦添市への影響について伺う。 

 (3) 今後の対応策について伺う。 

４ キャンプ・キンザー周辺より検出されたＰＣＢ、ＤＤＴについて 

 (1) 1990年代にまとめられたキャンプ・キンザー環境汚染に関する

米軍文書の内容と浦添市の対応について伺う。 

 (2) キャンプ・キンザー周辺の環境調査結果について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 浦添市の「ものづくり」について 

 (1) ものづくり基本計画の進捗状況について伺う。 

６ 認知症対策について 

 (1) 徘徊ＳＯＳの実現について伺う。 

 (2) 平成28年度における浦添市の認知症対策について伺う。 

７ 市内小中学校の理科備品の整備状況について伺う。 

13 宮 里 弘 和 
 

１ てだこ浦西駅周辺のまちづくりについて 

 (1) モノレールの整備状況について 

 (2) 公募後の参入事業者の現状と今後の展望について 

 (3) 環境未来都市型まちづくりについて 

 (4) 過大規模である当山小学校の影響について 

２ 子どもの貧困対策について 

 (1) 沖縄県が創設する「沖縄県子どもの貧困対策推進基金」に対す

る本市の基本姿勢について 

 (2) 就学援助事業の効果的運用について 

 (3) 所得制限付の給食費半額について 

３ 子ども子育て支援について 

 (1) 幼稚園の３歳児、４歳児、５歳児の定員について 

 (2) 小規模保育所等の認定状況と同施設への災害共済給付制度につ

いて 

４ 第四次浦添市総合計画・後期基本計画の策定状況について 

14 西 銘   健 
 

１ 日本の相対的貧困率は過去最悪の16.1％で、子どもの貧困率は

16.3％、子どもの約６人に１人が貧困です。これは、経済協力開発

機構（ＯＥＣＤ）加盟国34カ国中ワースト９です。沖縄県が行った

子どもの貧困調査は29.9％、全国よりも倍近い、子どもの約３人に

１人が貧困であるという深刻な実態が明らかとなりました。格差と

貧困を広げている国の政治を抜本的に転換するのと同時に、子ども

の将来が生まれ育った環境によって左右されることのないよう、自

治体が貧困対策をすることは待ったなしの課題です｡ 

 (1) 子どもの貧困を調査し、解決のための計画や数値目標を設定

し、貧困対策を推進する横断的な組織を設置することについて 

 (2) 子どもの居場所をつくることについて 

 (3) 児童扶養手当などを毎月支給にすることについて 

 (4) 就学援助など既存の制度を十分に活用することについて 

 (5) スクールソーシャルワーカーを配置することについて 

２ 教育にかかる父母負担を軽減するために、学校給食費を無償にす

ることについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 生涯にわたる人格形成の基礎を培う重要な幼稚園教育を実現する

ことについて 

 (1) 職員の処遇を改善し、本務で採用することについて 

  ①新年度に向けて、職員数は足りているか。 

 (2) 幼稚園給食を実施することについて 

 (3) ３年教育を実施することについて 

 (4) 浦添市幼児教育振興アクションプログラム策定の進捗について

伺う。 

４ 発達障がい児支援を拡充することについて 

 (1) 新年度、特別支援ヘルパーの配置要請のある児童・生徒数とヘ

ルパー数について 

 (2) 特別支援ヘルパーの処遇を改善し、本務で採用することについ

て 

 (3) 幼稚園にも特別支援ヘルパーを配置することについて 

５ 少人数学級について 

 (1) 教室がなくて県の基準どおりに少人数学級を実施できていない

クラスは何クラスあるか。 

 (2) 県は教室のないところについては加配教員の配置で対応すると

しているが、加配がなされているか。 

 (3) 少人数学級を実施するための教室増設計画を伺う。 

 (4) 少人数学級を拡大することについて 

６ 老朽化の著しい、神森小学校プールの改修について平成26年６月

定例会において部長は「早期改修の実現に向け取り組んでまいりた

い」と私に答弁しています。神森小学校プールを早期に改修するこ

とについて伺う。 

７ 保育園を増設して、希望するどの子も保育園に入ることができる

ようにすることについて 

 (1) 今後の整備計画について伺う。 

 (2) 夜間保育を実施することについて 

 (3) 病児病後児保育を拡充することについて 

８ 子どもたちの発達段階に応じた成長を保障するために、適正規模

で面積基準を満たした学童クラブを実現するために支援を拡充する

ことについて 

 (1) 新年度、適正規模以上になる見込みの学童クラブは何学童ある

か。 

 (2) 新年度、最低限の面積基準を満たさない見込みの学童クラブは

何学童あるか。 

 (3) 適正規模や面積基準を満たすための浦添市の計画について伺

う。 

 (4) 保育料軽減のための補助をすることについて 



8 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 2017年度までに、要支援１、２の訪問介護と通所介護を介護保険 

から外し、市町村の「新総合事業」に移行することになっていま

す。先行実施した自治体では、「必要な介護が打ち切られ、重度化 

した」と、お年寄りや家族から悲鳴があがっています。 

 (1) 浦添市の対象者は何人か。 

 (2) 「新総合事業」を、どのように実施する予定か。 

 (3) 対象者がこれまでどおりの利用料で、これまでどおりの介護を

受けることができるようにすべきだが、見解を伺う。 

10 国内では原則製造、輸入、使用が禁止され、航空機用の作動油や

泡消火剤に使われている有機フッ素化合物が嘉手納基地周辺を流れ

る河川を水源とするポンプ場から検出されました。汚染源は嘉手納

基地である可能性が高いと言われています。浦添市民の命と生活を

支えている水道水が汚染されることがあってはなりません。一刻も

早く嘉手納基地の立ち入りを行い、汚染源を特定し、早急に汚染原

因を除去することについて 

11 西海岸と浦添新軍港建設について 

 (1) 市長が公約を破り、市民の民意を踏みにじり軍港建設を受け入

れました。税金の無駄使いで、自然破壊の西海岸の埋め立てをや

めて、軍港の受け入れを撤回することについて 

 (2) 那覇港管理組合や国との協議の状況について 

12 無料低額診療を実施する薬局に市が助成を行い、市民が安心して

医療を受けられるようにすることについて 

13 大変危険で、住民から「一刻も早く信号機を設置してほしい」と

強い要望が出ている勢理客丸大前の通りと、シーサー通りとの不規

則な交差点と、神森中学校の正門通りと沢岻からパイプライン向け

道路との丁字路に信号機設置を急ぐことについて 
 

15 當 間 清 春 
  

１ 保育行政について 

 (1) 小規模保育の進捗状況を伺います。 

２ 道路行政について 

 (1) 市道内間経塚線の街路樹管理について 

 (2) 市道経塚線ファミリーマート大名団地前店前丁字路に信号機を

設置することについて 

３ 南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 進捗状況について伺います。 

 (2) 沢岻石嶺線の進捗状況について伺います。 

 (3) 安波茶沢岻線の進捗状況について伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

16 亀 川 雅 裕 
  

１ 当山小学校分離新設校について 

２ 浦添市産業まつりの開催について 

３ 西海岸開発について 

４ 専決処分における損害賠償責任について 

 (1) 過去３年間の交通事故件数及び損害賠償額 

 (2) 事故を起こした職員への対応は。 

17 伊 礼 悠 記 
  

１ 沖縄県が実施した「沖縄子ども調査」の中間報告において、沖縄

の子どもの相対的貧困率は29.9％、全国の約２倍となる約３人に１

人が貧困という実態が明らかになりました。浦添市の子どもの貧困

対策の取り組みについて 

 (1) 浦添市における子どもの貧困実態調査を行うことについて 

 (2) 統括組織として対策部を設置する等、横断的な連携を図ること

について 

 (3) 子ども食堂の支援・拡充について 

 (4) 給付制奨学金を創設することについて 

 (5) 生活困窮者自立支援事業の任意事業を拡充することについて 

２ ひとり親世帯への支援を拡充することについて 

 (1) 医療費助成の自動償還払いを実現することについて 

 (2) 就労支援を拡充することについて 

３ 発達障がいの児童生徒への支援を拡充することについて 

 (1) 福祉行政について 

  ①気になる子も含め、切れ目のない横断的な継続支援の実施につ

いて 

  ②通所支援事業所たんぽぽ園の利用人数や利用状況について 

  ③発達障がい児・者支援センターの設置を実現することについて 

 (2) 教育行政について 

  ①次年度の特別支援学級と通級指導教室の設置について 

  ②各学校が要望する数の特別支援ヘルパーを配置することについ

て 

  ③教職員等、かかわりを持つ支援者に対して研修を充実すること

について 

４ 学童クラブの支援を拡充することについて 

 (1) 学童クラブの整備計画について 

 (2) 次年度の大規模学童の数と、分離計画について 

 (3) 支援員の処遇を改善することについて 

 (4) 多子世帯や低所得世帯への保育料減免に対する補助を行うこと

について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (5) 民設の学童クラブの家賃や転居費用を全額補助することについ

て 

 (6) 支援員の資質向上研修事業の補助を実施することについて 

５ どの子も希望する保育所に入所できるよう、認可保育所の増設を

中心に待機児童を解消し、保育の質を維持・向上させることについ

て 

 (1) 次年度の整備計画について 

 (2) 保育所に入所できず、保護者が育児休暇の延長や退職せざるを

得ない事例があるか。 

 (3) 認可外保育所の小規模保育等の認可移行後、受け皿のなくなっ

た子の対応に追われる保護者の不安の声が寄せられています。実

態と対応について 

 (4) 認可外保育所への支援を拡充することについて 

 (5) 保育料の引き下げを実現することについて 

 (6) 保育士確保に向け処遇改善を行うことについて 

６ こども医療費の無料化を通院も中学卒業まで拡大し、病院窓口負

担ゼロを実現することについて 

７ 当山小学校の分離新設を早期に実現することについて、12月議会

で市長は財源の確保等についてもしっかり協議すると答弁したが進

捗を伺う。 

 (1) 検討作業の進捗状況について 

 (2) 審議会や検証委員会を設置することについて 

８ 新３学期制の導入について 

 (1) ２学期制、３学期制との違いは何か。 

 (2) 学校、保護者への説明と周知について 

９ 学校給食について 

 (1) 幼稚園給食の導入を実現することについて 

 (2) 学校給食費の無償化を実現することについて 

10 西海岸の埋め立てについては「ゼロベースでの見直し」、浦添新

軍港建設については「明確に反対」の公約に託した市民の民意を裏

切って、市長は公約を破りました。埋め立て計画は中止し、軍港受

け入れの撤回を強く求める。 

 (1) 浦添市案に関する協議内容と今後のスケジュールについて 

 (2) 軍港位置の変更が認められなければ、軍港受け入れを撤回する

か。 

11 茶山団地の土砂崩れ対策について、12月議会で事業化に向けた概 

略設計を今年度実施するとの答弁だったが、進捗状況を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

12 浦添市前田４丁目の市道13号線は幅員が狭く、幾度も車が歩行者 

にぶつかるなど地域住民が危険と隣り合わせで生活している状況が 

長年続いています。道路整備や歩道の設置を求める地域住民の声を

早期に実現し、安全を確保することについて 

13 前田地域の区画整理について、地域住民から遅れている事業を早 

期に進めてほしいと強く求める声が寄せられています。進捗状況や 

今後の計画、住民説明会を実現することについて 

18 護得久 朝 文 
  

１ 教育行政について 

 (1) 小中学校における不登校児童生徒解消の取り組みについて 

 (2) 遊び型不登校児童生徒の居場所作りについて 

 (3) 自閉症、発達障がいのある児童生徒への支援体制について 

 (4) 小中学校現場の環境について 

  ①神森小学校の教室・プールの増改築について 

  ②神森中学校のグラウンドの整備について 

 (5) 土曜日の教育活動 

  ①土曜授業、土曜の課外授業、土曜学習を行うことについて 

２ 歴史にふれる館を浦添市の新たな観光資源とすることについて 

３ 待機児童解消の取り組み 

 (1) 認定こども園について 

 (2) 特定地域型保育事業について 

(3) 取り組みと成果について  

４ てだこウォークについて 

 (1) 成果と課題  

５ 民生委員とＣＳＷの環境について 

６ 勢理客シーサー通りとスーパー丸大前通り（勢理客線）の交差点 

に信号機を早期設置することについて 

７ 前田公務員宿舎跡地利用の進捗状況について 

 (1) 浦添総合病院を誘致することについて 

８ 西海岸開発の進捗状況について 

９ てだこ浦西駅周辺のパークアンドライド駐車場について 

19 又 吉 健太郎   

１ 貧困対策について 

 (1) 浦添市における子どもの貧困率について 

 (2) 次年度からの子どもの貧困対策事業について 

 (3) 就学援助の状況について 

 (4) 生活保護の状況について 

 (5) 日常生活自立支援事業について 

２ 学校給食費の一部無料化の方針について 

３ 待機児童対策について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (1) 保育士の確保状況について 

 (2) 次年度の待機児童の状況について 

 (3) 今後の予定と待機児童ゼロへの見通しについて 

４ 幼稚園への給食導入について 

５ 地域包括支援センターの在り方について 

６ 介護認定業務の状況について 

７ 発達障がい者（児）支援センターの整備について 

８ 西海岸開発について 

 (1) 浦添市が那覇港管理組合に対案として提示した案の公開につい

て 

 (2) 浦添市素案と既定計画とどちらが早く事業再開できるか。 

 (3) 今後の西海岸開発の進め方と見通しについて 

９ 浦添市の経済政策について 

 (1) 企業誘致と市内企業が市内にとどまり続けることができる環境

整備について 

 (2) アフターＭＩＣＥに向けての取り組みについて 

10 西洲からＦＭ沖縄までの進入路の整備について 

11 屋富祖から西海岸第一ステージまでを結ぶ道路の整備について 

12 キャンプ・キンザーの一部返還に伴う国道58号拡幅が渋滞解消に 

つながるとする根拠について 

13 次年度の浦添市役所の組織体制について 

14 てだこ浦西駅周辺開発におけるまちづくり法人設立について 

20 島 尻 忠 明 
  

１ 子どもの貧困対策についての進捗状況について 

２ モノレールてだこ浦西駅周辺のまちづくりについて 

21 仲 程 淳 也 
  

１ 地域包括支援センターについて 

 (1) 地域包括支援センターの目的と役割について 

２ 国民健康保険について 

 (1) 第三者求償について 

３ うらそえ織について 

 (1) うらそえ織の現状について 

 (2) 今後の見通しについて 

４ 市道浦西中学線付近の市街化調整区域を市街化区域へ編入するこ 

とについて 

22 仲 里 勝 憲 
 

１ 屋富祖地域の整備について 

 (1) 浦添市来ワ来ワ推進事業と屋富祖通り地域の整備の進捗につい

て 

 (2) オリオン通り線の整備の進捗について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 浦添宜野湾漁業協同組合クルマエビ養殖場に関する補助金返還事

務の進捗について 

３ 地域通貨「察度」の現状について 

４ 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の返還及び跡地利用計画と

先行取得制度等の進捗について 

５ 西海岸開発計画の進捗と那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設の

進捗について 

６ モノレール浦添延伸について 

 (1) てだこ浦西駅周辺地域の都市開発の進捗について 

 (2) 沖縄都市モノレール株式会社の経営健全化と中長期計画の見直

しの進捗について 

23 真栄城 玄 誠 
 

１ 勢理客内間線について 

 (1) 勢理客内間線沿いに松の街路樹を植えて、「松並木」を作るこ

とについて 

２ 内間９号線改良事業について 

 (1) 事業の進捗状況について 

３ 街路神森線について 

 (1) 事業の進捗状況について  

４ てだこ浦西駅周辺に分散型エネルギーを導入することについて 

 (1) 事業概要について 

 (2) 事業スケジュール等について 

５ 環境汚染について 

 (1) キャンプ・キンザー周辺から検出された有害物質について 

 (2) キャンプ・キンザーの環境汚染問題について 

６ 再任用制度について 

７ 福島県とのヒマワリを通じた交流について 

 (1) 福島県とヒマワリを通じた青少年健全育成の取り組みについて 

24 下 地 惠 典 
  

１ 西海岸開発について 

 (1) 浦添市にとって西海岸開発の原点とは何か。 

 (2) 西海岸開発のこれまでの経緯について 

 (3) 那覇港管理組合２月定例会における派遣議員の質問内容と、そ

れに対する那覇港管理組合の答弁要旨について 

 (4) 那覇港管理組合定例会での浦添ふ頭に関する質問及びその答弁

に関し、本市との事前の答弁調整はどのような形で行われてい

るか。 

 (5) 派遣議員の那覇港管理組合定例会で行う質問内容は本市の利益

を代表する質問になっていると考えているか。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (6) 局長は組合の記者会見を受け「軍港の位置が現行のままではあ

るが、示されたのは前進だ」との見解が記事で示しているがそ

の真意は何か。 

２ 浦添市素案で新たな軍港建設位置について、第三ステージを含む

海域としたことの評価を改めて伺います。 

３ てだこ浦西駅周辺整備に関連したまちづくり法人のあり方につい

て 

 (1) てだこ浦西駅周辺整備を進めるに当たっての問題・課題は何

か。 

 (2) まちづくり法人を主体に整備をしていくことの意味は何か。 

４ 市長就任から３年、この間の感想とこれからの取り組みについて 

 (1) ＮＰＯ代表から一転して市長就任、この間を振り返っての率直 

な感想を伺う。 

 (2) 市長就任前の市民目線の行政と、行政の最高責任者としての行

政、その違いをどのように感じているのか。 

25  又 吉 謙 一 

 

  

１ スーパー・コミュニケーショナルスクールを今後廃止する理由に

ついて 

２ 本市の水道水の安全性について 

３ 市民体育館の改修及び今後の公共施設の改修、改築計画について 

    

                          以 上 

 


